平成23年1月

くらしのメニュー おたより

45号

私のひとりごと

石丸博巳

新年明けましておめでとうございます。

ご家族おそろいで2011年の新しい年をお迎えのこととお 喜び申し上げます。また、本年もご家族皆様が幸多き年で あることをお祈り申し上げます。

旧年中は、私共石丸ハウスセンターに対し暖かいご厚情を賜わりましたこと、心より御礼申し上げます。本年も相変わらずのご支援をよろしくお願い申し上げます。



昨年を振り返ってみると、スポーツ 界だけが明るいニュースを与えてくれ ましたが、それ以外は暗い出来事ばか りだったなという感じでした。特に未 来に対する不安が残るような事件が多 かったように思われます。

将来に対する不安、特に環境問題や日本の国の予算、そして諸外国からの脅威など十分に感じているのに、私達個人個人の力ではどうすることもできないのです。自分の今の生活に対する不安を解決するためだけで、精一杯の生き方をしていることに、自分の微力さを痛感します。

でも、自分達に与えられた問題は、必ず解決できるはずです。大きなことができなくても、自分だけの事じゃなくてもう少し広い目線で地域を見つめていく事ができたら、みんなで協力しながら少しずつでも解決していけることだと感じています。国が悪い誰が悪いと目の前の責任から逃げずに、自分もできることは少しでも行動しようと動くことが、明るい未来を切り開く第一歩だと思います。

今年は、一つでも自分ができることを見つけて行動ができるように頑張っていきます。

今月の写真紹介

エアサイクルの家 三国町錦 新見邸



奥様の声

エアサイクル工法は石丸ハウスセンターさんの 見学会に行って知りました。湿気が無く、夏は涼 しく、冬は暖かい家とはどんなものか知りたく、

何回も見学会に足を運び、教えてもらいました。

エアサイクルの仕組みを理解し、この工法を体感してみたいと思い、石丸ハウスセンターさんに工事をお願いすることを決めました。最近人気だと聞く蓄熱暖房機も取り付けてエコ住宅にしようと思いました。

工事中は何かと決めることが

多く悩んでばかりいましたが、自分が快適に過せ るように頑張りました。

打ち合わせの時は、親身になってアドバイスを くださりありがとうございました。お陰で新しい 年には新しい家で暖かく過せると喜んでいます。

新見 みさえ 様

越前三国の職人集団です!

写真は石丸ハウスセンターで仕事をして いる仲間です。忘年会の時の写真です。

地元で生まれ育って、建築が好きで大工 になりました。三国の皆様に喜んでもらえ るような仕事をしていきたいと頑張っています。

家はお客様によって色々な作り方があります。和風が 好きな人、洋風のデザインの人、キッチンの使い方にこ だわる人など様々です。私達はお客様のどんなこだわり にもお応えできるように頑張っています。



作り方が難しくて悩んだときなどは、仲間達と相談しながらどうしたら一番喜んでいただけるか話し合います。

そしてその建物が出来

上がった時に、お客様から「ありがとう」のお言葉を頂くのが何よりもの喜びです。

これからも、たくさんの家を建てて、喜びの顔をたく さん見させていただきたいと思っています。

よろしくお願い致します。

子育て世代の健康住宅作りを応援します

製石丸ハウスセンター № 82-5533

一級建築士事務所

FAX 82-5537

〒913-0044 福井県坂井市三国町山王4丁目5-

ホームペーシ http://ishimaru-housecenter.co.jp

イベント案内

昨年はたくさんの仕事をさせていただきましたが、タイミングが合わずあまり見学会を開催できませんでした。

今年はチャンスごとに開催していきたいと思います。また、お越し下さい。